

@SouthCoastAQMD **f** 💥 🚾 🗿

FOR IMMEDIATE RELEASE: 7 de marzo del 2025

MEDIA CONTACT:

Nahal Mogharabi, (909) 396-3773, Móvil: (909) 837-2431 Rainbow Yeung, (909) 396-3373, Móvil: (909) 967-2477

press@aqmd.gov

La Supervisora del Condado de Orange, Janet Nguyen, y la Miembro del Concejo de Paramount, Brenda Olmos, se Unen al Directorio de South Coast AQMD

DIAMOND BAR – La Supervisora del Primer Distrito del Condado de Orange, Janet Nguyen, y la Miembro del Concejo de Paramount, Brenda Olmos, han jurado hoy sus cargos como nuevos miembros del Directorio de South Coast Air Quality Management District (South Coast AQMD).

La Supervisora Nguyen fue seleccionada por la Junta de Supervisores para representar al Condado de Orange en el Directorio de South Coast AQMD. Ocupa el puesto dejado por el Supervisor Donald P. Wagner, cuyo mandato se extiende hasta el 15 de enero de 2027. Además, formará parte de los Comités de Tecnología y Cambio Climático de South Coas AQMD.

"Quiero ser una voz en las regulaciones impuestas en nuestras comunidades para asegurar que los residentes puedan proporcionar lo básico en su vida diaria en el sur de California, mientras disfrutan de aire y agua limpios", dijo la Supervisora Nguyen. "Estoy agradecida por este nombramiento y emocionada de comenzar."

La Supervisora Nguyen fue elegida para la Junta de Supervisores del Condado de Orange en 2024, retomando el cargo que anteriormente ocupó de 2007 a 2014. Como propietaria de un pequeño negocio y con una extensa trayectoria en el servicio público, cuenta con varios logros históricos. Fue la primera mujer en representar el Distrito 72 de la Asamblea, la primera estadounidense de origen vietnamita en el país en servir en ambas cámaras de la legislatura estatal y la funcionaria electa de origen vietnamita de más alto rango en Estados Unidos. También ostenta el título de la Supervisora más joven en la historia del Condado de Orange. Como Senadora, la Supervisora Nguyen fue nombrada Legisladora del Año por la Legión Americana, la Asociación del Ejército de los Estados Unidos y los Veteranos de Vietnam de América.

La Miembro del Concejo Olmos fue elegida por las Ciudades de la Región Oeste del Condado de Los Ángeles para el Directorio de South Coast AQMD, ocupando el puesto vacante por José Luis Solache, ex Miembro del Concejo de Lynwood y recientemente electo representante del Distrito 62 de la Asamblea. La Miembro del Concejo Olmos también formará parte de los Comités de Legislación y Supervisión de Inversiones de South Coast AQMD.

"Me siento honrada de ser parte del importante trabajo que realizamos en South Coast AQMD para mejorar la vida de nuestros residentes. Mejorar la calidad del aire es fundamental para proteger la salud pública y elevar nuestra calidad de vida. Espero contribuir a la misión de la agencia", expresó la Miembro del Concejo Olmos.

La Miembro del Concejo Olmos cuenta con una amplia experiencia en la industria de la salud. Fue nombrada al Concejo de la Ciudad de Paramount en 2019 y elegida en 2020, donde ejerció un mandato como alcaldesa. Actualmente, se desempeña como vicepresidenta y presidenta Electa de la Asociación de Ciudades con Contrato de California. Además, representa a Paramount en la Liga de Ciudades de California y en la Junta de Desarrollo Laboral del Sureste del Condado de Los Ángeles. También es Comisionada de la Comisión de Servicios de Gobierno Local del Condado de Los Ángeles. Como líder comunitaria comprometida, la Miembro del Concejo Olmos fundó la iniciativa "Healthy Paramount" y ha participado activamente en numerosas organizaciones cívicas, incluyendo su rol como presidenta de la Cámara de Comercio de Paramount, miembro de la Comisión de Seguridad Pública de Paramount y participante activa del Club Rotario de Paramount.

El Directorio de South Coast AQMD está compuesta por 13 miembros, 10 de los cuales son funcionarios electos. Entre ellos, cuatro son supervisores de condado que representan a Los Ángeles, Orange, Riverside y San Bernardino, designados por sus respectivas Juntas de Supervisores. Seis son miembros de concejos municipales que representan a ciudades dentro de cada condado, con tres miembros provenientes del Condado de Los Ángeles debido a su mayor población. Los tres miembros restantes del Directorio son designados por funcionarios estatales: uno por el Gobernador de California, otro por el presidente de la Asamblea Estatal y uno por el Comité de Reglas del Senado Estatal. Para obtener más información sobre cada miembro, visite nuestra página del Directorio en: https://www.aqmd.gov/nav/about/governing-board

<u>South Coast AQMD</u> es la agencia reguladora responsable de mejorar la calidad del aire en grandes áreas de los condados de Los Ángeles, Orange, Riverside y San Bernardino, incluido el Valle de Coachella. Para obtener noticias, alertas de calidad del aire, actualizaciones de eventos y más, visítenos en <u>www.aqmd.gov</u>, descargue nuestra galardonada <u>aplicación</u> o síganos en <u>Facebook</u>, <u>X</u> (anteriormente conocido como Twitter) e <u>Instagram</u>.